

```
[vc_row full_width_row= »true » lvca_dark_bg= »true » css= ».vc_custom_1507027450988{border-bottom-width: 0px !important;background-color: #e6e6e6 !important;border-bottom-color: #ffffff !important;border-bottom-style: solid !important;} » el_id= »category-title »][vc_column][vc_row_inner max_width= »true » el_class= »parallax_bg »][vc_column_inner][vc_column_text]
```

Mentions légales

```
[/vc_column_text][vc_column_inner][vc_row_inner][vc_column][vc_row][vc_row full_width_row= »true » el_id= »full-menu » el_class= »full-menu nav » css= ».vc_custom_1507049809250{margin-top: -40px !important;margin-bottom: 60px !important;background-color: #ededed !important;} »][vc_column][vc_column_text]
```

[L'ÉQUIPE](#)

[PARTENAIRES](#)

[FOIRE AUX QUESTIONS](#)

[EMPLOIS ET STAGES](#)

[PRESTATIONS](#)

[CONTACT](#)

[CHARTRE DÉONTOLOGIQUE](#)

[MENTIONS LÉGALES](#)

```
[/vc_column_text][vc_column][vc_row][vc_row css= ».vc_custom_1507049332967{margin-top: 20px !important;margin-bottom: 20px !important;} »][vc_column][vc_row_inner css= ».vc_custom_1511261088074{margin-bottom: 20px !important;border-left-width: 3px !important;padding-top: 20px !important;padding-right: 20px !important;padding-bottom: 30px !important;padding-left: 20px !important;background-color: #ffffff !important;border-left-color: #eeee22 !important;border-left-style: solid !important;} »][vc_column_inner width= »1/6" css= ».vc_custom_1511260992728{padding-top: 15px !important;} »][vc_icon icon_fontawesome= »fa fa-file-text-o » color= »grey » size= »xl » align= »center »][vc_column_inner width= »5/6"][vc_column_text css= ».vc_custom_1515518406059{margin-top: 20px !important;} »]
```

Structure éditrice

« L'association Hulala » est la structure éditrice du Courrier d'Europe centrale (<https://courrierdeuropecentrale.fr>). Elle est régie par la loi française du 1er juillet 1901 et le décret du 16 août 1901 et est enregistrée en sous-préfecture de Pithiviers (Loiret). L'association, membre du Syndicat de la presse indépendante d'information en ligne (SPIIL), est reconnue comme un service de presse en ligne par la Commission paritaire des publications et des agences de presse (CPPAP), organisme d'État français chargé de donner un avis pour le bénéfice du régime économique de la presse.

Siège social : 43, rue de la Mi-Voie, 45300 Ascoux, France

Numéro CPPAP : 0619 Z 93440

Directeur de la rédaction : Corentin Léotard (corentin.leotard@courrierdeuropecentrale.fr)

Adresse électronique :

redaction@courrierdeuropecentrale.fr

Textes de référence

Le Courrier d'Europe centrale se conforme aux principes généraux énoncés par les textes suivants :

- [Charte déontologique du Courrier d'Europe centrale](#)
- Manifeste pour un nouveau journalisme international [\[cliquer ici pour le lire\]](#) - Guide des bonnes pratiques des membres du Spiil [\[cliquer ici pour le lire\]](#) - Charte de Munich sur les droits et devoirs des journalistes [\[cliquer ici pour le](#)

[lire\]](#)

Hébergement du site

Le site d'information *Le Courrier d'Europe centrale* est hébergé par la société HostNine.

Siège social : Hostnine, LLC. ATTN: Legal Department, 2500 Ridgepoint Drive, Suite 105c, Austin, TX 78754 USA.

Le nom de domaine « courrierdeuropecentrale.fr » est géré par la société Namecheap.

Siège social : Namecheap, 4600 East Washington Street # 305
Phoenix, AZ 85034 USA.

Les prélèvements bancaires liés aux abonnements sont assurés par la société Stripe, spécialisée dans le paiement par internet pour particuliers et professionnels, laquelle reverse ensuite le montant à l'association Hulala.

Siège social : Stripe, 185 Berry Street, Suite 550, San Francisco, CA 94107 USA.

Le site d'information Courrier d'Europe centrale a recours au CMS WordPress. Le développement et la maintenance du site courrierdeuropecentrale.fr sont entièrement réalisés par nos soins, sans recours à un prestataire externe.

```
[vc_column_text][vc_column_inner][vc_row_inner][vc_row_inner
css= ».vc_custom_1511261088074{margin-bottom: 20px !important;border-left-width: 3px
!important;padding-top: 20px !important;padding-right: 20px !important;padding-bottom: 30px
!important;padding-left: 20px !important;background-color: #ffffff !important;border-left-color:
#eeee22 !important;border-left-style: solid !important;} »][vc_column_inner width= »1/6"
css= ».vc_custom_1511260992728{padding-top: 15px !important;} »][vc_icon
icon_fontawesome= »fa fa-puzzle-piece » color= »grey » size= »xl »
align= »center »][vc_column_inner][vc_column_inner width= »5/6"][vc_column_text
css= ».vc_custom_1516578748440{margin-top: 20px !important;} »]
```

Charte graphique

Le site d'information Le Courrier d'Europe centrale utilise le thème « The Voux ».

Adaptation graphique du thème, charte graphique, logotype : Ludovic Lepeltier-Kutasi.

```
[vc_column_text][vc_column_inner][vc_row_inner][vc_row_inner
css= ».vc_custom_1511261088074{margin-bottom: 20px !important;border-left-width: 3px
!important;padding-top: 20px !important;padding-right: 20px !important;padding-bottom: 30px
!important;padding-left: 20px !important;background-color: #ffffff !important;border-left-color:
#eeee22 !important;border-left-style: solid !important;} »][vc_column_inner width= »1/6"
css= ».vc_custom_1511260992728{padding-top: 15px !important;} »][vc_icon
icon_fontawesome= »fa fa-lock » color= »grey » size= »xl »
align= »center »][vc_column_inner][vc_column_inner width= »5/6"][vc_column_text
css= ».vc_custom_1515519726182{margin-top: 20px !important;} »]
```

Données personnelles

Ce site est déclaré à la Commission nationale Informatique et Libertés (CNIL) sous le numéro 2124601v0 et se conforme aux dispositions fixées par la loi n°78-17 du 6 janvier 1978, afférente à l'informatique, aux fichiers ainsi qu'aux libertés. En application de la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 portant sur l'informatique, les fichiers et les libertés, vous jouissez de droits d'opposition (art.26), d'accès (art.34 à 38) et de rectification (art.36 de la même loi) de toutes les données qui vous concernent. Vous pouvez exercer votre droit en nous écrivant un mail à redaction@courrierdeuropecentrale.fr ou par voie postale : « Association Hulala », 43 rue de la Mi-voie, 45300 Ascoux, France.

Les informations recueillies sur les formulaires d'abonnement et d'inscription à la newsletter sont enregistrées dans un fichier informatisé par l'équipe du Courrier d'Europe centrale à finalité de gestion de nos abonnés et de prospection commerciale concernant exclusivement les offres du Courrier d'Europe centrale.

Concernant les formulaires d'abonnement, les données sont conservées durant la période contractuelle + 1 an et ne font pas l'objet de cession à des tiers.

Concernant les formulaires d'inscription à la newsletter, les données sont conservées jusqu'au désabonnement du destinataire et ne font pas l'objet de cession à des tiers.